

2024-02-14

¿Quién es Eugenio Hernández, el exgobernador de Tamaulipas con solicitud de extradición que será candidato a la Cámara de Senadores?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.sdpnoticias.com/estados/tamaulipas/quien-es-eugenio-hernandez-el-exgobernador-de-tamaulipas-con-solicitud-de-extradicion-que-sera-candidato-a-la-camara-de-senadores/>

Eugenio Hernández, exgobernador de Tamaulipas, será uno de los candidatos del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) a la Cámara de Senadores pese a tener una solicitud de extradición.

Eugenio Hernández fue acusado por tener vínculos con el crimen organizado e incluso fue detenido en octubre de 2017 por peculado y operaciones con recursos de procedencia ilícita.

Sin embargo en noviembre de 2022 fue liberado luego de que el juez que llevaba su caso determinara que no había elementos suficientes para procesar su última carpeta de investigación, la 05/2021.

Desde redes sociales se filtraron videos de Eugenio Hernández como candidato a la Cámara de Senadores en las elecciones 2024 por el PVEM; sin embargo, su la candidatura fue confirmada por su hermana, Susana Hernández, quien compartió uno de estos promocionales.

Cabe señalar que Morena, PT y el Partido Verde tienen hasta este miércoles 14 de febrero para definir si irán en coalición para estas candidaturas.

¿Cuál es la edad de Eugenio Hernández?

Eugenio Javier Hernández Flores, de 64 años de edad, nació el 17 de octubre de 1959 y es el cuarto hijo de sus padres, Eugenio Hernández Balboa y Susana Flores Fernández.

¿Cuál es el signo zodiacal de Eugenio Hernández?

De acuerdo con su fecha de cumpleaños, Eugenio Hernández tiene como signo zodiacal Libra.

¿Quién es la esposa de Eugenio Hernández?

Eugenio Hernández, candidato a la Cámara de Senadores por el PVEM, está casado con Adriana González Lozano.

Se desconoce la edad de Adriana González; sin embargo, se le conoce sobre todo por la polémica en la que se vio envuelta por una propiedad en Estados Unidos.

La esposa de Eugenio Hernández fue identificada como la dueña de una mansión ubicada en el McAllen, Texas y que el gobierno estadounidense buscaba confiscar como parte del caso contra el exgobernador de Tamaulipas.

¿Eugenio Hernández tiene hijos?

Eugenio Hernández y Adriana González comparten 4 hijos de su matrimonio. Sin embargo, no hay información sobre sus nombres y edades, pues mantuvieron la identidad de éstos en la privacidad.

¿Cuál es el grado de estudios de Eugenio Hernández?

Eugenio Javier Hernández Flores estudió Ingeniería Civil en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM).

De acuerdo con la página del Sistema de Información Legislativas, este es su único grado escolar.

¿Cuál es la trayectoria de Eugenio Hernández?

Eugenio Hernández inició su trayectoria profesional en el ramo de la construcción, donde logró llegar a la presidencia de;

Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)

Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado (Comapa)

Por otra parte, en 1997 se afilió al PRI y participó como coordinador de campaña estatal de Francisco Labastida Ochoa para la presidencia.

fue diputado federal en el 2000 y gobernador de Tamaulipas del 2005 al 2010.

Eugenio Hernández es Candidato de PVEM a la Cámara de Senadores

Eugenio Hernández será candidato por el PVEM a la Cámara de Senadores en fórmula con Maki Ortiz rumbo a las elecciones 2024.

Su candidatura trascendió en redes sociales luego de que se filtraran varios videos promocionales de ambos personajes; esto pese a que el gobierno de Estados Unidos pidió la extradición de Eugenio Hernández desde 2017.

Cabe señalar que Hernández Flores pasó casi 6 años en prisión tras ser detenido en Ciudad Victoria por peculado.

Si bien la extradición del exgobernador de Tamaulipas fue frenada por diversos amparos, fue investigado por presuntamente tener nexos con el crimen organizado.